

Videospiele ermöglichen es, in eine andere Welt einzutauchen, Abenteuer zu erleben und verschiedene Rollen zu übernehmen. Welche Spiele sind am beliebtesten? Im Jahr 2020 wurden in der Schweiz fast 1200 Jugendliche zwischen 12 und 19 Jahren nach ihren Lieblingsspielen gefragt.

1) Welches Spiel war im Jahr 2020 wohl das beliebteste? Lies zuerst alle Beschreibungen und vergib jedem Spiel einen Rang. Vergleiche anschliessend deine Annahme mit der Lösung. Lagst du richtig?

Game	Altersempfehlung PEGI	Beschreibung	Rang
FIFA	Ab 3 Jahren	Mit der ausgewählten Lieblingsmannschaft kann man sich auf dem Fussballplatz beweisen oder auch mal im Clubmanagement schnuppern. Die Fussballspieler können verkauft oder trainiert werden. Die Spiele finden in Stadien statt und werden live kommentiert. Es gelten dieselben Regeln wie beim echten Fussball. Jedes Jahr erscheint eine neue Spielausgabe.	
Minecraft	Ab 7 Jahren	Die Spielfigur startet in einer Welt, die aus unterschiedlichen Blöcken besteht. Man landet in einer zufällig gewählten Umgebung, z. B. Wüste, Berge oder Wiese mit Kühen. Die Blöcke können zerlegt, und so kann Baumaterial gesammelt werden. Damit kann man eine neue Welt aufbauen. Eine gebaute Unterkunft schützt einem nachts vor Monstern, die aus ihren Verstecken kommen und die Spielfigur jagen. Es ist eine Kombination aus Abenteuer, Gefahr und unendlicher Kreativität.	
Fortnite	Ab 12 Jahren	Bei diesem Battle-Royale-Spiel treten mehrere Spieler online gegeneinander an. Wer als letztes überlebt, gewinnt. 100 Spieler verbinden sich, dann beginnt der Match. Zunächst fliegt man mit einem Flugzeug über die Karte und kann den Landeplatz auswählen. Nun gilt es, Waffen zu suchen und die anderen Mitspieler zu beseitigen. Die Karte wird dabei immer kleiner.	
Grand Theft Auto (GTA)	Ab 18 Jahren	Von diesem Spiel gibt es bereits eine ganze Serie. Die Schauplätze befinden sich meist in erfundenen amerikanischen Städten. In der neuesten Version steuert der Spieler drei unterschiedliche Kriminelle, deren Missionen zusammenhängen. Diese teils sehr brutalen Aufgaben gilt es zu lösen, um in der skrupellosen Stadt zu überleben. Die Welten sind sehr ausführlich gestaltet.	
Call of Duty	Ab 18 Jahren	Call of Duty ist ein First-Person-Shooter. Man spielt also aus der Sicht der Spielfigur. Die Geschichte spielt im Nahostkonflikt. Der Spieler schlüpft in die Rolle eines Soldaten auf dem Schlachtfeld, es wird erobert und verteidigt. Die Schauplätze sind Städte, die es auch in echt gibt. Jedes Jahr erscheint eine neue Spielversion.	

2) Was meinst du, was macht diese Games so beliebt?





3) Welches ist dein Lieblingsvideospiel und warum?
4) Wieso gibt es deiner Meinung nach bei Videospielen Altersempfehlungen und was hältst du davon?
5) Um Videospiele spielen zu können, braucht man entsprechende Geräte. Welche kennst du? Hast du welche zuhause?



Schulunterlagen Seite 2

## VIDEOSPIELE – LÖSUNGSBLATT

1) Welches Spiel war im Jahr 2020 wohl das beliebteste? Lies zuerst alle Beschreibungen und vergib jedem Spiel einen Rang. Vergleiche anschliessend deine Annahme mit der Lösung. Lagst du richtig?

James Studio 2020 – Die beliebtesten Spiele

Rang	Spiel
1	Call of Duty
2	Fortnite
3	Minecraft
4	FIFA
5	Grand Theft Auto

2) Was meinst du, was macht diese Games so beliebt?

Individuelle Antworten

3) Welches ist dein Lieblingsvideospiel und warum?

Individuelle Antworten

4) Wieso gibt es deiner Meinung nach bei Videospielen Altersempfehlungen und was hältst du davon?

Individuelle Antworten

- 5) Um Videospiele spielen zu können, braucht man entsprechende Geräte. Welche kennst du? Hast du welche zuhause?
- Spielkonsolen (z.B. Playstation, XBox, Nintendo Switch)
- Handheld-Geräte (z.B. Gameboy, Nintendo DS, Playstation Portable)
- Smartphones
- Tablets
- Computer

Schulunterlagen Seite 3